



Une rumeur largement rependue sur les réseaux sociaux, faisant croire à une évacuation sanitaire du PDG du groupe l'Anecdote, Jean Pierre Amougou Belinga, a rapidement été démentie.

«Certaines sources peu crédibles à travers la toile, annoncent une pseudo évacuation sanitaire de Monsieur Amougou BELINGA Jean Pierre, Président du Groupe l'Anecdote. Tout en rassurant l'opinion publique nationale et internationale de la superbe forme de l'opérateur économique, nous démentons cette donnée erronée qui vise à créer le doute sur l'agenda du Président du Groupe", écrit-elle. Et de poursuivre que "nous invitons en outre les citoyens camerounais à l'usage responsable des réseaux sociaux. En appelant chacun à plus de vigilance. Nous vous remercions pour toutes vos marques d'attention et votre soutien », écrit dans un communiqué publié ce 24 février Ines Belinga, porte-parole du groupe l'Anecdote.